

Le poste souhaité

Pologne

26/03/2015

Aujourd’hui, alors que je n’avais pas encore terminé la neuvaine à saint Josémaria, mon mari a eu le travail qu’il cherchait, qui nous convient tout à fait, très près de chez nous, dans la rue d’â côté. Nous attendions cela depuis quatre mois mais cela devenait difficile. Mon mari perdait espoir, mais il priait avec foi ce saint qui protège les démunis. Aussi, du jour au lendemain, a-t-il trouvé ce qu’il voulait. Merci mon Dieu, c’est la

deuxième fois que saint Josémaria
intercède miséricordieusement pour
mon mari.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/le-poste-
souhaite/](https://opusdei.org/fr-ch/article/le-poste-souhaite/) (13/01/2026)